



Lea Bosch ♦ Frederik Jehle ♦ Michael Laub ♦ Gerhard Mittag ♦ Günther Westner

### **Schild Radfahren verboten am Alten Nördlichen Friedhof**

Im Zuge der Reperatur des Einfahrtstores an der Arcisstraße wurde das Schild „Fahrradfahren verboten“ nicht mehr angebracht und inzwischen hat sich das Schild am Eingang Teng-/Zieblandstraße „verabschiedet“.

Dies hat zur Folge, dass inzwischen Radfahrer durch den Alten Nördlichen Friedhof rasen und dort vor allem Kinder und ältere Personen massiv gefährden.

Der Bezirksausschuss fordert die Landeshauptstadt München dazu auf, unverzüglich wieder diese Schilder anzubringen.

#### **Antragssteller:**

Gerhard Mittag

Michael Laub